

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第38号

発行日: 2010年8月30日
江戸川グリーン・グリーン広報

鹿本幼稚園での活動

活動日: 8月2日(月) 10時
参加者: 大淵・後藤・堀川・宮島



今年は暑い、汗が禿頭を滑り落ちる。畑の芋もカボチャも元気に育っている。雑草を抜くが力強く元気である。草の名に「雑草」と言う名はない等と話ながら、雑兵達は草を抜く。银杏の木陰で一休み、紫蘇ジュース、白桃を頂く。美味しい。(大淵)



畑の雑草取り。栄養がよいからでしょうサツマイモのつるがよく伸びています。が、雑草も伸び伸び。両手でしかも全力でやっと抜き取れる状態です。スイカも植えたそうですが、接ぎ木の根元がかぼちゃで覆われていました。スイカはどこに……(堀川)



紫蘇ジュース
氷ころころ
遊びをりのりお



作業終了後、银杏の木陰で冷たいアカジソジュースをいただきながら、今後の作業予定等の打ち合わせをしました。日光をさえぎる木陰の風が心地よく、さっぱりと飲みやすいアカジソジュースが好評でした(後藤)

児童遊園での活動

活動日: 8月16日(月) 10時
参加者: 大淵・長部・後藤・鳥海
堀川・宮島・木田



隣の敷地で雑草取り

花壇の雑草取り。暑い中、花壇の花たちはやっと耐えています、草の方は元気です。出来る限り抜きました。今回、後藤さんも都合付けてきてくれましたが、新たに4期生の木田さんが近いからと参加してくれました。頭で働いて来た人のように、これから体を使ってもらいましょう。終わって木陰で缶ビールを飲みながら談笑、いい汗かいて有意義なひと時でした。(堀川)



4期生で東小岩在住の木田さんが初めての活動参加です。参加者全員で“きれいな公園にしよう”と雑草取りをしました。大淵さんはベンチを優しくきれいにふいていましたよね。淡紅色の芙蓉の花が咲きはじめました。季節はリレーされています。ビールとトマト等で水分補給と木田さんの“ミニ歓迎会”を桜の木陰で楽しみました。(後藤)



まちづくり2期生主体の『江戸川グリーン・グリーン』会の活動に参加させていただき、朝から良い汗を掻く事が出来感謝しております。卒業後もクラスの有志が集い活動を継続、談笑されている様はトテモ楽しそうで羨ましく思いました。あの付近の公園は3人の孫たちが利用させて頂いてる関係も有り、都合を着けて『参加』させて頂きたく思っております。次回9/13(月)10時は出席します。歴史ある『会』を目の当りに体験でき、これを機にメンバーの方を知り身体を動かすなど、知識の習得に役立てたいと思っています(木田)



陽を背負ひ残暑の草を
抜きにけり

のりお



9月の予定

9月6日(月)鹿本幼稚園 10時

9月13日(月)南小岩児童遊園 10時



お知らせ

10月12日(火)午後同窓会総会、懇親会 タワーホール船堀

11月12日(金)午後・タネ探しの授業の打診あり。
(受ける方向で考えたいと思いますので協力願います)